



さくら保育園だより

令和7年6月号

社会福祉法人慈心会さくら保育園
 令和7年5月30日発行
 TEL: 0246-36-5456
 FAX: 0246-36-5463
 HP <http://sakura-hoikuen.ednet.jp/>

あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる季節となりました。園ではこの時期ならではの遊び方を工夫しながら楽しく過ごしていきたいと思います。

6月の行事予定

- 2日(月) 衣替え
- 5日(木) ひまわり組水慣れ教室(大教スイミングスクール)
- 9日(月) 避難訓練(水害)
- 12日(木) ひまわり組園外活動
(いわきかまぼこ工房にてかまぼこ・ちくわ作り体験)
- 13日(金) 避難訓練(好間中学校へ避難ひまわり組参加)
- 15日(日) 父の日
- 16日(月) 発育測定
- 20日(金) 短縮保育(17時まで)
- 21日(土) 保育参観(9:30~)(うめ組以上)
- 24日(火) プール開き
- 26日(木) お誕生日会

6月の目標

- 雨の日は、お部屋で静かに過ごしましょう。
- 手洗い、うがいをきちんとしましょう。



お知らせ

- 6月2日(月)は衣替えです。この時期は寒暖差が激しく体調を崩しやすいので、体調管理に気を付け、衣服の調節をお願い致します。
- 6月21日(土)は1歳児クラス以上対象の保育参観です。子どもたちの様子をご覧いただきたく、今年も企画しております。尚、詳細につきましては、後日お手紙等でお知らせ致しますので、よろしくお願い致します。
- いわき民報社主催「お母さんの似顔絵作品展」に、ひまわり組が出展しました。審査の結果、さくら保育園から2名が入賞しました。
銀賞: ふじもとのあさん、はしもとさなさん
展示場所: いわき・ら・ら・ミュウ
展示期間: 6月20日(金)~6月26日(木)
- イオンいわき店主催「お父さんの似顔絵展」に、きく組・ゆり組・ひまわり組が出展
展示場所: イオンいわき店2階フロア通路
展示期間: 5月31日(土)~6月15日(日)



~歯を大切に~

6月4日~10日は、虫歯予防デーとなっています。歯と口の健康習慣といい、歯や口の中の健康を見直す期間です。園でもきく組以上は昼食後に歯磨きを行います。ご家庭でも歯磨きの習慣を身につけておきましょう。

《先月の出来事》



5月1日(木)に、ゆり組が園外活動で「イオンいわき店」と「いわき公園」に行ってきました。自分で描いたお母さんの似顔絵を見て回り、いわき公園では、大型遊具やアスレチックに大興奮!楽しく遊んでいました。



5月8日(木)に、午前中は玉橋歯科の玉橋先生に来て頂き、歯科検診が行われました。少し緊張していたり、泣いてしまう子もいましたが、口を開けて頑張っていました。午後は、そうまクリニックの相馬先生に来て頂き、内科検診が行われました。どちらともお友だちは「よろしくお願ひします」「ありがとうございました」が言っていました。



5月16日(金)に、春季遠足で「21世紀の森公園」に行きました。体操やかっこをしたり、遊具で遊んだり、お弁当を食べたりと楽しく過ごすごことが出来ました。短時間ではありましたが、無事に終わることが出来たのも保護者様のご協力があったからこそです。たくさんのご参加ありがとうございました。



5月21日(水)に、ゆり組とひまわり組でさつまいもの苗植えを行いました。場所は、毎年お世話になっている大和田自然農園さんです。



手で穴を掘り、苗を植えたら、丁寧に土をかぶせ、最後に「大きくな〜れ」と願いを込めてお水をあげました。収穫する日が待ち遠しいようでした。たくさん出来ますように♡



5月22日(木)に、消防立ち会いの避難訓練を行いました。先生の話をよく聞き、落ち着いて避難することが出来ました。消防の方からもお褒めの言葉をたくさんいただきました。また、「お・は・し・も」の意味を確認したり、防災教室としてゲームをしながら災害にあったときの身の守り方などを学びました。



こうめだより

天気の良い日は、外気浴をしたり、お散歩カートに乗り、園庭を散歩したりと自然の光や風を感じて、気持ち良く過ごしています。これから、天候や気温が変わりやすい時期になります。衣服や室温の調節、体調管理に気をつけていきたいと思っています。



うめだより

日を増すごに園生活にも慣れ、笑顔で登園出来るようになってきました。曲が流れると歌を歌ったり踊ったりし、外遊びに行くと自分の靴を出して履かせてアピールをします。早く遊びたい気持ちをいっぱい毎日楽しく過ごしています。今後も体調管理に気を付けながら元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

すみれだより

お便り帳を出し、タオルを掛け、スモックを着て、靴を履いて。と朝はやるのがいっぱいですが、この2ヶ月でとても上手になりました。衣服の着脱も自分でスムーズに出来るようになり、やる気満々です。保育参観ではそんな園の様子をご覧頂けると幸いです。どうぞ楽しみにして下さい。

きくだより

英語教室がスタートしました。最初は緊張している様子でしたが、少しずつ慣れて楽しく参加しています。お当番活動も始まり、ご挨拶や先生の手伝いを頑張っています。これから色々な事にチャレンジしていきたいと思います。



ゆりだより

お友だち同士の関わりが活発になり、「一緒に遊ぼう!」と声を掛け合う姿が多くなりました。天気の良い日は、外に出てかけっこやだるまさんが転んだなどで、体を動かす姿も見られます。これから雨の多い時期に入りますが、室内でもたくさん体を動かす遊びを取り入れながら、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

ひまわりだより

ひまわり組になり、早くも2ヶ月が経ちました。外遊びでは小さなお友だちのお世話やお手伝いをしてくれる頼もしい姿が見られます。鼓笛の練習も始まり、頑張っています。まだ始まったばかりですが、これからやってくる暑い夏に向け、ひまわり組パワー全開で乗り越えてほしいです。

6月生まれのお友だち、お誕生日おめでとう!

